Gobiernos de Cuba y México repasaron estado de relaciones intercancillerías



La Habana, 3 agos (RHC) Funcionarios de las Cancillerías de Cuba y México celebraron este jueves en La Habana la quinta Reunión del Mecanismo Permanente de Información y Consultas Políticas en la sede del ministerio de Relaciones Exteriores de nuestro país.

La representación mexicana estuvo presidida por la subsecretaria para América Latina y el Caribe de la Secretaría de Relaciones Exteriores de México, Socorro Flores, mientras que el vicecanciller de Cuba, Rogelio Sierra, encabezó la delegación anfitriona.

Durante el encuentro, ambas partes ratificaron la buena marcha de las relaciones bilaterales y la disposición de ampliar los nexos económico-comerciales, de inversión y de cooperación.

Con información de RReloj.



Radio Habana Cuba